



## **Wissenswertes aus dem Hospizkreises Ottobrunn**

Am 19. April konnte der Vorsitzende Norbert Büker 46 Mitglieder plus 39 Vollmachten zur Mitgliederversammlung (MV) 2018 im Gemeindesaal der Michaelskirche begrüßen; als Gäste aus Kirche und Politik waren Diakon Karl Stocker, die Bürgermeister Günther Heyland aus Neubiberg und Alexander Bräuer aus Putzbrunn sowie die Gemeinderäte Erika Aulenbach und Dr. Axel Keller gekommen.

Im Vorstandsbereich fand zunächst ein Rückblick auf das 2017 gefeierte 15-jährige Jubiläum des Vereins statt, mit Veranstaltungen in Neubiberg, Ottobrunn, Aying und Höhenkirchen-Siegertsbrunn.

### **Zahlen und Fakten:**

247 Begleitungen

15.841 ehrenamtlich geleistete Stunden

99 Hospizbegleiter

400.000 € Jahresbudget

Frau Dr. Senger stellte den Mitgliedern die neue Personalkonstellation vor. Das Team wurde von 2 hauptamtlichen Koordinatorinnen auf 4 erweitert ebenso gab es eine Neubesetzung in der Verwaltung. Herr Klein berichtete über die 3 Säulen der Hospizarbeit: Begleitungen, Trauerarbeit und Schulprojekte.

Schatzmeisterin Andrea Keller erläuterte die positive Finanzsituation des Vereins. Die Einnahmen setzen sich aus Mitgliedsbeiträgen, Spenden, Zuschüssen der Gemeinden im Einzugsgebiet sowie der Förderung der Krankenkassen zusammen. Vorstand und Schatzmeisterin wurden auf Antrag ohne Gegenstimmen mit einigen Enthaltungen entlastet.

Neu bzw. wieder gewählt wurde Eva-Maria Stiebler als Schriftführerin, ebenso die beiden Kassenprüfer Dr. Stefan Weber und Ute Haun.

Nach wie vor besteht im Hospizkreis ein hoher Bedarf an ehrenamtlicher Mitarbeit in Ausschüssen und Vorstand. In der MV 2017 wurde vorgeschlagen, den Vorstand von 5 auf 3 Personen zu reduzieren.

Der Vorstand wurde aus der MV beauftragt, nach Lösungen für diese Reduzierung zu suchen. Ziel ist, durch verstärkte ehrenamtliche Unterstützung, Aufgaben aus dem Vorstand in Ausschüsse zu verlagern.

Bei der MV 2019 soll im Erfolgsfall eine Satzungsänderung vorgelegt werden, um ab 2020 die Neuwahl eines kleineren Vorstands entsprechend der neuen Satzung durchführen zu können. Das wurde einstimmig beschlossen.

Im Anschluss erfolgten die Ehrungen für 10-jährige Mitgliedschaft: Urkunden und Ehrennadeln wurden überreicht an Annette Baur, Gudrun Haschke, Kerstin Freitag, Andrea Keller, Kerstin Konopka, Bertram Kriehmig, Elisabeth Obermair und Gertraud Schwandner.

Für 15-jährige Mitgliedschaft gab es Blumen für Gloria Kraemer, Eva-Maria Stiebler, Dr. Barbara Senger, Michaela Weinreich und Annemarie Zeller.

Die MV endete gegen 21:30 Uhr mit einem geselligen Ausklang und Buffet. Ein besonderer Dank für Vor- und Nachbereitung des Saales und der Küche gilt Erni Schröder, Elke Winter und Monika Kirschbauer!



*Wir helfen Menschen  
bis zum Lebensende  
in Würde zu leben*



Foto: v.l. Stellv. Vorsitzender Willi Klein, Gloria Kraemer, Eva-Maria Stiebler, Dr. Barbara Senger, Andrea Keller, Annemarie Zeller und Vorsitzender Norbert Büker.